



Carsb2 Group AG hat den Auftrag über die Erstellung eines Wertpapierprospektes erteilt

Carsb2b Group AG hat mit Jahresbeginn 2015 den Wertpapierprospekt beauftragt, erfolgreiches Geschäftsmodell soll wachsen und konsequent ausgebaut werden.

"Nach einem guten 4. Quartal 2014 und einem gelungenen Start ins neue Jahr haben wir bereits zu Beginn des Jahres 2015 den Auftrag über die Erstellung eines Wertpapierprospektes erteilt", teilt der Vorstand der Carsb2b Group AG, Stefan Ruppert, mit. "Wir stehen vor der Einreichung des Prospektes bei der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin)".

"Nach unserem Umzug von Kriftel zu unserem neuen Standort in der Gutleutstraße in Frankfurt am Main im letzten Jahr haben wir die logistischen Voraussetzungen für die Ausweitung unseres Geschäftsmodells geschaffen. Wir gehen nun konsequent weiter in Richtung Wachstum", erläutert Ruppert.

"Wir stellen uns als Handelsplattform den modernen Anforderungen des Fahrzeughandels im B2B-Bereich in besondere Weise. Unsere Unternehmen in Deutschland und in der Schweiz stellen eine steigende Zahl von Produkten und Dienstleistungen rund um den Ein- und Verkauf von Fahrzeugen für Gewerbetreibende zur Verfügung. Dabei gestalten wir den Handel von Fahrzeugen für Käufer und Verkäufer möglichst barrierefrei und einfach. Das kommt bei Käufern und Verkäufern gleichermaßen gut an", erklärt Ruppert.

Carsb2b tritt stets als Käufer und Verkäufer auf. So hat der Handel nur einen Ansprechpartner. Dadurch ergibt sich für die Anbieter und die Käufer ein hohes Maß an Sicherheit, da jede Transaktion bei Carsb2b intern ein Regelwerk an Prüfungen durchlaufen muss. "Diese Sicherheit macht unser Angebot so attraktiv. Das übertragen wir auch auf den Bereich des Auslandsnettogeschäftes. Das ist für den Handel traditionell nicht ganz einfach. Dafür haben wir aber eine in vielen Jahren gewachsene Expertise und erfahrene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter", so der Vorstand der Carsb2b Group AG.

Carsb2b fördert den Verkauf Ihrer Fahrzeuge durch seinen großen vorhandenen Kundenstamm, aktiven Vertrieb, professionelle Marketingkampagnen und regelmäßige Aktionen.

"Wir haben ein am Markt bereits geprüftes Geschäftsmodell. Wir haben einen großen Erfahrungsschatz und motivierte Mitarbeiter. Wir haben Investoren, die hohes Vertrauen in unsere Arbeit haben und unser Potential bezüglich neuer Marktsegmente und Partnerschaften kennen. Deshalb wird das Jahr 2015 das Jahr von Carsb2b", so Stefan Ruppert abschließend.

Pressekontakt

Carsb2b Group AG

Herr Ralf Tippelt
Gutleutstraße 324-326
60327 Frankfurt am Main

carsb2b.de
ralf.tippelt@carsb2b.de

Firmenkontakt

Carsb2b Group AG

Herr Ralf Tippelt
Gutleutstraße 324-326
60327 Frankfurt am Main

carsb2b.de
ralf.tippelt@carsb2b.de

Carsb2b ist die innovative Plattform, die dem Kraftfahrzeughandel neue Märkte für den An- und Verkauf erschließt. Als der Experte für das Auslandsnettogeschäft verfügt Carsb2b über exzellente Absatzkanäle im globalen Automobilmarkt.

Carsb2b macht den Kauf und Verkauf von Fahrzeugen sicher, indem sie stets selbst als Käufer und Verkäufer agiert. Insbesondere beim Auslandsnettogeschäft bietet Carsb2b damit Sicherheit für ihre Geschäftspartner.

Carsb2b forciert den fairen Kraftfahrzeughandel, indem sie Einkaufsvorteile und Verkaufsmöglichkeiten mit innovativen Finanzierungs- und Dienstleistungsangeboten kombiniert und diese als Gesamtpaket an ihre Geschäftspartner weitergibt.

Anlage: Bild

